

Communauté Sainte-Clotilde

Nous prions en union avec l'Église pour :

Dimanche 4 novembre 2018	8h30		
Léa et Armand Ricard		Succession	4377
Roméo Viau		Succession	5689
Lucien Thibault		Funérailles	6213
Denis Roy		Par Yvon Duranceau	6415
Damasse Gagnon et Bertrand Gaouette		Par Rachel et Claude Côté	6474
Jeanne D'arc Santoire Pigeon		Par Maurice	6486
Judi 8 novembre 2018	19h		
Omer Poissant		Funérailles	6375
Dimanche 11 novembre 2018			
Laurette Raymond Meunier		Par sa fille Nicole	6237
Roland Faille		Funérailles	6008
Madeleine Chenail 30 ^e années		Par ses filles Sylvie, Lyne, Mélanie	6318
François et Rémi Thibeault		Par Nathalie	6342
Florence et Rénald Cloutier		Par Rachel et Claude Côté	6475
<hr/>			
Offrandes du 21 octobre			
Quêtes :.....	\$ 182.10		
Prions :.....	\$11.25		
Lampions :....	\$ 71.65		



Dans l'espérance



Le 4 novembre 1958 – il y a donc 60 ans aujourd'hui – était couronné à Rome comme pasteur universel un vieillard de 77 ans, Jean XXIII, dont on n'attendait à peu près rien sinon qu'il assure la transition entre

le grand pape Pie XII et un éventuel successeur plus jeune dans quelques années.

Mais l'Esprit Saint qui avait dit dans le Psaume 90 « *Vieillissant, il fructifie encore* » avait décidé d'appliquer à Angelo Roncalli cet étonnant verset et, grâce à ce pape exceptionnel, de renouveler une Église vieille de vingt siècles.

S'inspirant de Saint Charles Borromée dont le 4 novembre est la fête et dont, jeune prêtre, il avait étudié la réforme de son diocèse de Milan après le Concile de Trente, Jean XXIII que sa carrière avait conduit jusque dans les pays orthodoxes d'Orient, décida de mettre en œuvre le Concile œcuménique Vatican II et de rajeunir l'Église.

La nouvelle Pentecôte qu'il voulait ainsi réaliser allait susciter autour de lui un grand courant de renouveau dont soixante ans plus tard, malgré bien des tâtonnements, l'Église vit toujours.

Même si en beaucoup de milieux – dont le nôtre – ce sont surtout des gens âgés qui la soutiennent, l'Église – le récent synode l'a souligné, - veut toujours s'ouvrir aux plus jeunes.

Que le souvenir de Jean XXIII nous permette de garder confiance car, Jésus l'a promis, jamais le Seigneur n'abandonnera son peuple.

Jean-Pierre Camerlain, ptre